



Cinco meses después, líder mapuche chilena sigue desaparecida

Description

Organizaciones sociales, pueblos originarios y movimientos de derechos humanos exigen a las autoridades chilenas una investigación profunda para hallar a la líder mapuche Julia Chuñil, quien lleva hoy cinco meses desaparecida.

Chuñil, de 73 años, quién además es presidenta de la comunidad de Putreguel y ha dedicado su vida a la protección de un bosque nativo en la región de Los Ríos.

La dirigente indígena fue vista por última vez el 8 de noviembre cuando salió de su vivienda para alimentar a los animales, y sus familiares denunciaron que había recibido amenazas por su labor a favor del medioambiente y los derechos de su comunidad.

Durante la presente jornada, el espacio virtual Día a Día por Julia Chuñil realizará una conferencia de prensa junto a Pablo San Martín, hijo mayor de la líder mapuche, en la sede del Comité de Defensa de los Derechos del Pueblo, CODEPU.

En horas de la tarde está prevista una manifestación en la Plaza de la Ciudadanía, frente al Palacio de La Moneda, para denunciar la falta de avances en las investigaciones por su desaparición, secuestro y posible femicidio.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025